
Abg. Cáceres Ayllón bat um Darstellung der Auswirkungen der Anpassung der    
Kreditmarktdarlehen (Seite 60 der Nachsendung vom 28.02.2013) auf die Summe der 
erforderlichen Kreditaufnahme und deren Entwicklung in den nächsten Jahren. 
 
Kreiskämmerer Ganseuer sagte eine Übersicht in der Niederschrift zu (Anlage 5). 


